

05.10.2022

Kneippstraße wird für einen Tag gesperrt

Der Abwasserkanal in der Kneippstraße muss zwischen Hohenzollernstraße und Erzbergerstraße aufgrund seines schlechten Zustands saniert werden. Um die Arbeiten vorzubereiten, ist eine Baugrunduntersuchung erforderlich. Für diese wird die Kneippstraße am Freitag, 7. Oktober 2022, für den Verkehr gesperrt.

Außerdem wird für diesen Zeitraum ein absolutes Halteverbot eingerichtet. Die Stadtverwaltung bittet Anwohner*innen ihre Fahrzeuge rechtzeitig um zu parken.

Weitere Infos gibt es beim Bereich Stadtentwässerung unter der Rufnummer 0621 504-6812.